
Editorial 

 

Estimado/a lector/a: 

Quiero empezar mi editorial con un mensaje fenomenal:  

¡Es nuestro cumpleaños! La raza pastor alemán y la asociación Verein für 

Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. Cumplen 125 años. Este cumpleaños 

especial queremos celebrarlo con usted y convertir el 2024 en el año del 

pastor alemán. Del suplemento en esta edición conseguirá saber muchos 

hechos interesantes alrededor del pastor alemán y la historia de nuestra 

asociación, la asociación Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. 

Déjennos cerrar filas otra vez como grande familia SV y celebrar con alegría y diversión. Que, a la vez, 

tengamos un efecto contagioso para otros, es un efecto secundario bonito. Quien sabe, quizá 

incentivemos su curiosidad para que quieran saber más sobre nuestro pastor alemán y la amplia 

oferta de nuestra asociación. Sería genial ganar nuevos aficionados. 

Las festividades en honor del pastor alemán las empezamos oficialmente el 22 de abril de 2024 con 

el depósito de una corona en la tumba del oficial de caballería Max von Stephanitz en el cementerio 

Trinitatis en Dresden. Como fundador de la raza, Max von Stephanitz formuló claramente el objetivo 

de la cría: «La cría de pastores es una cría de perros de trabajo.»  

Este lema rige hoy igual que antes. Nuestro club ofrece una multitud de oportunidades de trabajo 

con el perro. Una columna importante es el servicio de protección. Hace algunos años éste nunca se 

habría puesto en duda. Ni por el mundo exterior y aún menos dentro de la SV. Esto cambió, lo que 

plantea la cuestión: «¿Por qué es así y qué ha provocado este desarrollo?» En el análisis, no se 

debería tratar de emprender la búsqueda de un culpable. Más bien, el foco debe estar en reconocer 

las razones y su clasificación para que se pueda trabajar en una reversión, a la cual, ojalá, la amplia 

mayoría de nuestros afiliados contribuya su parte.  

Servicio de protección es una componente del deporte IGP y de nuestras aprobaciones (Körung). Y 

así debe seguir siendo, por lo menos en mi opinión. Poner en duda esta disciplina deportiva me 

muestra que tenemos que esclarecer más que nunca. Solo se pueden evaluar y clasificar las cosas 

que se conocen y entienden. Muchas veces, ahí reside a menudo el problema. Esto afecta igualmente 

los clubes de deportes de perros de trabajo, independientemente de la raza. ¿Como dijo la 

vicepresidenta de la VDH, Christa Bremer, hace poco en una declaración? «Para el servicio de 

protección se está agotando el tiempo.» Yo opino lo mismo y, por lo tanto, ya es hora de retrasar el 

reloj. 

En mi opinión, es necesario que los clubes de perros de trabajo marchen por un camino común. 

Abarcando los clubes individuales y de forma bien integrada, la solidaridad con nuestra federación 

central VDH (Verband für das Deutsche Hundewesen e.V.). Promover esto fue una de las razones por 

las cuales me puse a disposición como embajadora para la iniciativa «K9andSports». Ya en la edición 

de marzo hemos informado sobre esta iniciativa y este periódico SV se suma a ella.  

Como presidente de la asociación Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. veo como mi tarea 

conservar y promover las excelentes características, la naturaleza maravillosa y la salud del pastor 

alemán. Para, con ello, dar una buena perspectiva para el futuro a una de las razas de perros 

alemanas más viejas y su asociación que existe desde hace 125 años, tanto para nosotros, estimados 

socios, como para los que vienen después. 

Roswitha Dannenberg, presidenta SV 
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